



# Naissances et Décès

## Remerciements, À la mémoire, Fiançailles

### DECES

**GALIPEAU, Rose-Alda (née Allen)** - A Huntingdon le 2 juin 2005 à l'âge de 86 ans est décédée Mme Rose-Alda Galipeau (née Allen) épouse de feu Alcide Galipeau. Prédécedée de sa fille Anita (Maurice Fournier), elle laisse dans le deuil ses enfants Béatrice (Réal Fournier), Philippe (Rozsa Varadi), Alice, Willie (Elizabeth Paul) et Monique (Claude Caza), plusieurs petits-enfants, arrière-petits-enfants, parents et amis. Les funérailles auront lieu samedi 11 juin à 10 heures en l'Eglise St-Joseph de Huntingdon. La famille recevra les condoléances à l'Eglise à compter de 9 heures. Inhumation au cimetière du même endroit. Des dons à l'Hôpital de Huntingdon seraient grandement appréciés. Direction funéraire Rodrigue Montpetit & Fils Inc.

**LAZURE DEME, Laurentia** - A Huntingdon, le 4 juin 2005, est décédée Mme Laurentia Lazure Deme à l'âge de 79 ans. Epouse bien-aimée de Joseph Deme. Elle laisse dans le deuil ses huit enfants Robert (Margaret Scally), Shirley, Elizabeth (Richard Beatty), Therese (Dave Booth), Suzanne (Tony Brice), Donald (Danièle Lalonde), David (Karen Gervin) et Guylaine (Michael Butterfield), plusieurs petits-enfants et arrière-petits-enfants, cinq soeurs Germaine, Jeannine, Jacqueline, Marguerite et Rachel, quatre frères, Albert, Georges, Jacques and Richard, plusieurs parents et amis. La famille sera à l'Eglise St-Joseph de Huntingdon samedi 11 juin à 13h30 pour recevoir les condoléances, les funérailles auront lieu à 14h00. Inhumation au cimetière St-Joseph de Huntingdon. Dons à l'organisme de charité de votre choix seraient appréciés par la famille. Arrangements funéraires confiés à Rodrigue Montpetit & Fils Inc., 170 rue Chateauguay, Huntingdon.

### DECES

**SMITH MAJOR, Karen** - A Huntingdon le 3 juin 2005 à l'âge de 59 ans est décédée Mme Karen Smith Major conjointe de M. Roger Lessard. Prédécedée de sa fille Mélanie, elle laisse dans le deuil ses filles Johane (Martin Francoeur) et Anick, Martin et Patrice Lessard (Stéphanie Roy), ses petits-enfants Shawn, Nicolas, Maxim et Zachary, ses frères et soeurs Mary, Danny, Brenda, Barry et Kevin ainsi que plusieurs parents et amis. Les visites ont eu lieu lundi 6 juin de 19 à 21 heures et le mardi 7 juin dès 9 heures 30 au Salon funéraire Rodrigue Montpetit & Fils Inc., 170 rue Chateauguay, Huntingdon suivies des funérailles à 11 heures en l'Eglise St-Joseph de Huntingdon. Inhumation au cimetière de Terrebonne à une date ultérieure.

**TODD, Grant (Terry)** - Accidentellement à Dewittville le 2 juin 2005, est décédé M. Grant (Terry) Todd à l'âge de 51 ans, fils de M. Robert Todd et Mme Elsie Grant. Il laisse dans le deuil sa soeur Janet (Brian Zeldenrust), sa nièce Beth et son neveu James, ainsi que plusieurs parents et amis. Les visites ont eu lieu au Salon Funéraire Rodrigue Montpetit & Fils Inc., 170 rue Chateauguay, Huntingdon, dimanche 5 juin de 19h00 à 21h00, de même que lundi 6 juin à partir de midi, suivies des funérailles à 14h00 dans la chapelle du salon funéraire. Inhumation au cimetière Protestant à une date ultérieure. Dons à la Société du Cancer ou à la Société du Parkinson.

### NAISSANCE

**CHISHOLM-FULLER** - Keith et Heather sont heureux d'annoncer la naissance de leur fille Destiny Kaeli Ann, pesant 8 livres 9 onces. Les fiers grands-parents sont Alvin et Patricia Chisholm.

**SHOWER MIXTE**  
en l'honneur de  
**David Dandurand et**  
**Terianne Caza**  
Le samedi 18 juin 2005, 19 h 30  
à la Légion de Huntingdon  
Bienvenue à tous!

## Un mort et un blessé dans une collision à Godmanchester

Un homme a perdu la vie et une femme a été sérieusement blessée dans une collision survenu samedi en fin d'après-midi à Godmanchester.

La tragédie s'est produite à l'angle de la montée Seigneuriale et du chemin New Erin lorsqu'un automobiliste a frappé une moto avec à son bord deux personnes. Le conducteur de la voiture avait omis de faire un arrêt obligatoire à cette intersection, ne laissant aucune chance aux occupants de la moto qui s'apprêtaient à passer devant le véhicule. L'accident est survenu vers 17h45.

La victime est Richard Allen, un résident de Valleyfield âgé de 36 ans. Selon les informations du détachement du Haut Saint-Laurent de la Sûreté du Québec, l'homme est mort sur le coup. Sa passagère, âgée de 34 ans et demeurant aussi à Valleyfield, a subi de graves blessures qui ont nécessité son transport à l'hôpital.

L'automobiliste, un jeune homme de dix-huit ans demeurant à Greenfield Park, a été arrêté par les policiers dépêchés sur place. Il a dû subir un alcootest qui s'est avéré positif. L'individu pourrait être accusé de conduite avec des facultés affaiblies ayant causé la mort.

## Un homme périt dans un incendie à Dewittville

Patrice Latamma

Un résident du secteur Dewittville à Godmanchester a perdu la vie dans un incendie qui a sérieusement endommagé sa résidence jeudi matin.

La victime, Grant Todd, est morte brûlée vive. Le corps de l'homme âgé de 51 ans se trouvait en haut des marches de la maison située au 31, chemin Rockburn.

Selon les informations recueillies des forces policières et des pompiers, le feu a pris naissance peu avant 8h15. Les flammes ont éclaté dans la cuisine et se sont propagées dans le reste de la demeure.

Alertés vers 8h15, une vingtaine de pompiers volontaires de Godmanchester et de Hinchinbrooke ont été appelés à combattre le sinistre. Au moment où ils ont entrepris de maîtriser les flammes, il était selon toute vraisemblance trop tard pour sauver l'occupant du domicile. «À l'arrivée des pompiers et des policiers, les flammes étaient beaucoup trop vives pour qu'ils puissent tenter d'aller chercher la victime. Même que la fumée

était si forte que tu ne voyais plus tes mains un pied en avant de toi», explique le sergent Robert Brabant, porte-parole du détachement du Haut Saint-Laurent de la Sûreté du Québec.

Lorsque les sapeurs et les policiers ont réussi à localiser la personne, elle portait de graves marques de blessures sur le corps.

Une enquête a été instituée par les agents spécialisés en scènes d'incendies de l'escouade des crimes contre la propriété de la SQ à Boucherville. De toute évidence, il s'agirait d'un incendie purement accidentel. D'après leurs premières constatations, ce sont des morceaux de papier abandonnés derrière le réfrigérateur qui auraient pris feu.

Malgré l'ampleur du sinistre, la maison demeure encore bien solide. Toutefois, les dégâts sont considérables.

Quant à la victime, elle vivait seule dans sa demeure, selon ce que les policiers ont pu savoir en rencontrant des voisins et des membres de son entourage.